



えがお

2学期も残り1か月

朝晩の冷え込みが厳しい季節となりました。子ども達は交通指導員さんや登校ボランティアの方に見守られ、ほっぺたを赤くしながら元気に登校しています。

11月12日(水)に開催した学校開放・親子活動・授業参観・ハッピー子育て講座・学年懇談会では、多くの保護者の方に参加いただきました。1年生から5年生で実施した親子活動では、普段は見られない子ども達の安心した表情が印象的でした。また、ハッピー子育て講座では、読書や折り紙を通じて子ども達と一緒に過ごす時間を生み出すヒントをいただき、早速、実践された方もいらっしゃるのではないでしょうか。大変お世話になりました。

気が付けば、今学期も最後の1か月となりました。学習面や生活面でもまとめの時期となりました。今学期をしっかり振り返り、1年間のまとめの学期となる3学期に向けて、しっかりめあてが立てられるよう指導・支援してまいります。

なお、12月から3月まで委員会活動やクラブ活動のある日以外は全学年5時間授業となり、14時45分下校になります。どうぞ、よろしくお願いします。



教育目標

進んで学ぶ子
思いやりのある子
笑顔はじける元気な子



真名子小 HP

令和7年12月1日 発行
発行者 神宮司賢一郎

6年生校外学習(東京方面)

11月6日(木)、6年生が校外学習に出かけました。今回は、電車を乗り継いで目的地まで移動しました。

最初に上野公園を訪れ、国立科学博物館と上野動物園を見学しました。国立科学博物館では、地球環境や生命の起源、宇宙科学などを学ぶことができました。また、上野動物園では、様々な動物の生態について学び、パンダもゆっくり見学することができました。

その後、電車で移動し国会議事堂を見学しました。国の立法機関の心臓を直接見学し、学校で学んだことを確認することができました。帰りには、浅草を散策し栃木に戻りました。

6年生にとっては小学校生活最後の校外学習となりました。天候にも恵まれ、歴史や文化、我が国政治の中心を感じることができ、たくさんの学びと思い出が作れたようです。

西方地区社会福祉協議会真名子支部による除草作業

11月15日(土)、西方地区社会福祉協議会真名子支部の方が学校周辺の除草作業を行ってくれました。毎年、実施していただいているのですが、学校周辺の通学路がきれいになり大変助かっております。朝から2時間程度の作業でした。心から感謝です。ありがとうございました。



1・2年生校外学習（宇都宮動物園）

11月7日(金)、1・2年生合同で宇都宮動物園に行きました。

バスの中では、レクリエーションで盛り上がり楽しく過ごしました。動物園では、班に分かれて行動しました。動物にえさをあげたり乗り物に乗ったりしながら、友達と協力し仲良く活動することができました。



3年生校外学習

(イオン栃木店、栃木市消防本部)

11月17日(月)、働く人たちの仕事の工夫や努力について、地域の安全を守る仕事で大切なことや大変なこと学ぶことを目的として、校外学習を実施しました。

最初に、イオン栃木店さんを見学させていただき、商品がどこから運ばれてくるかやお店の中で商品を陳列するまでの流れについてビデオ等で教えていただきました。次に、栃木市消防本部さんを見学させていただき、通信指令センターを見学したり、救急車や消防車について説明を聞いたりしました。また、はしご車のバケットに搭乗する体験をさせていただきました。



4・5年生宿泊学習

(鹿沼市自然体験センター)

11月18日(火)～19日(水)の1泊2日で宿泊学習を実施しました。

1日目は、仲間づくりゲームやウォークラリーを行い友達と楽しく活動しました。夕食の後は、キャンプファイヤーを行いました。丸太の火を見ながら、みんなでレクリエーションをしたり歌を歌ったりして、思い出に残る時間を過ごしました。2日目は、「ピザ作り」を行いました。火を起こすところから行い、子ども達は不安そうな表情をしながら取り組みましたが、どの班も無事に火を起こすことができ、美味しいピザを焼くことができました。



「知恵」「協力」「コミュニケーション」を合言葉に、友達と楽しく過ごした2日間となりました。ここで学んだことを明日からの学校生活にきっと活かしてくれることと信じています。保護者の皆様には準備など御協力いただきありがとうございました。

お子様がインフルエンザや新型コロナウィルス感染症に罹患した場合、登校にあたり「[登校申出書](#)」の提出が必要となります。また、その他の感染症にかかった際にも、必要な書類を御提出いただく場合があります。感染症が確認された際には、速やかに学校まで御連絡くださいますようお願いいたします。

※ 様式は学校HPからダウンロードできます。



栃木市立真名子小学校
児童作品「己書」展示

期間：11月27日(木)～1月9日(金)
場所：真名子出張所(真名子夢ホール)

「己書」とは、「自分たちの書」という意味で、何事にもとらわれず心のままに自由に描く、筆ペンひとつで自分の世界観を表現するものであります。昨年度から作品作りに取り組んでおり、今年度は「自分の名前に自分の学年の数のお地蔵様」を描いて作品を作りました。細い線や太い線、ぐるぐるの線、丸などで文字を表現し、この世に一つしかない素敵なお品が生まれました。

これらの作品は、過去実施された第14回栃木市西方文化祭にて展示していましたが、この度、真名子出張所(真名子夢ホール)にも展示させていただけとなりました。

児童の個性あふれた素晴らしい作品を、ぜひ、ご覧ください。